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Umfassend zeigt dieser mit über 200 farbigen Abbildungen reich be-
bilderte Kunstband das Schaffen und Leben von Liane Collot d’Herbois. 
Die umfangreiche Studie von Peter Selg beschreibt den Lebensweg, 
die künstlerischen Intentionen und die Persönlichkeit einer Malerin, 
die eine singuläre Gestalt innerhalb der anthroposophischen Bewe-
gung war – in ihrer gesam ten Erscheinung und ihrem herausragenden 
Können. Gezeigt werden Werke aus allen Themenfeldern der Künstler-
in in der chronologi schen Abfolge ihrer Entstehung – so erhält der 
Betrach ter überzeugend Einsicht in die künstlerische Entwicklung von 
Liane Collot d’Herbois.

This art volume, richly illustrated with over 200 colour illustrations, 
comprehensively shows the work and life of Liane Collot d’Herbois. 
Peter Selg’s comprehensive study describes the life, artistic inten-
tions and personality of a painter who was a singular figure within the 
anthroposophical movement – in all her appearance and outstanding 
ability. Works from all of the artist’s thematic fields are shown in the 
chronological sequence of their creation – thus the viewer gains con-
vincing insight into the artistic development of Liane Collot d’Herbois.


